

PUBLIK

Sekda Kota Mataram : Kolaborasi Data Untuk Mendapatkan Akurasi dan Keterpaduan

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Feb 21, 2024 - 07:30



Mataram NTB - Sekretaris Daerah Kota Mataram Lalu Alwan Basri, mengajak semua pihak terlibat untuk mengumpulkan dan menyampaikan data yang akurat kepada Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Mataram.

Langkah ini penting untuk memastikan informasi yang digunakan dalam perencanaan dan pengambilan keputusan memiliki keakuratan yang diperlukan.

Pernyataan tersebut disampaikan saat membuka Focus Group Discussion (FGD) Penyusunan Publikasi Kota Mataram Dalam Angka Tahun 2024 dengan mengangkat tema "Penguatan Penyelenggaraan Statistik Sektorial Untuk Peningkatan Predikat Indeks Pembangunan Statistik", yang berlangsung di Ruang Kenari, Kantor Wali Kota Mataram pada Selasa (20/02/2024).

"Saya menekankan pentingnya agar setiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang hadir dalam menyampaikan data yang akurat dan sesuai dengan realitas di lapangan. Hanya dengan data yang tepat, kita dapat menghasilkan kebijakan yang efektif dan berdampak nyata bagi masyarakat," ungkap Miq Alwan, menyadari urgensi penyampaian data yang terpercaya.

Kegiatan ini menjadi tonggak penting karena menggarisbawahi bahwa pembangunan Kota Mataram harus didasarkan pada fakta yang terukur, bukan sekadar opini atau pengalaman subjektif.

Dengan kolaborasi aktif dalam menyediakan data yang akurat, Pemkot Mataram bertujuan untuk menghindari kesalahan interpretasi atau ketidaksesuaian informasi yang bisa terjadi akibat ketidaksinkronan data.

Selain itu, Miq Alwan menyoroti signifikansi pengumpulan data Kota Mataram sebagai bagian dari satu data Indonesia.

Langkah ini diyakini akan memberikan dampak positif dalam memudahkan analisis terhadap berbagai aspek, mulai dari pertumbuhan ekonomi hingga pencapaian visi misi pemerintahan saat ini.

"Dengan pemanfaatan data yang tepat, kita dapat mengawal pembangunan Kota Mataram dengan lebih efisien dan akuntabel. Saya berharap pada saat publikasi tanggal 28 Februari mendatang, data yang disajikan telah mencerminkan keterpaduan dan keakuratan yang diperlukan," tambahnya.

Dalam diskusi ini, beberapa narasumber hadir, antara lain Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Mataram I Nyoman Suwandiasa, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kota Mataram M. Rama Yoga, dan Kepala Badan Pusat Statistik Kota Mataram Mohammad Reza Nugraha Kusumawinoto. (Adb)